



Wir gratulieren unserer Jahrgangsbesten 2022 in der Ausbildung. Herzlichen Glückwunsch!

Wir sind sehr stolz, dass in 2022 wieder eine Nachwuchskraft zu den Besten ihres Fachs gehört.

Isabell Helms, die die Ausbildung zur Fachinformatikerin mit der Fachrichtung Anwendungsentwicklung erfolgreich absolviert hat, arbeitet mittlerweile als Junior Software Entwicklerin bei 1&1. Gemeinsam mit ihrer Führungskraft und Ausbildungsleiterin haben wir als Unternehmen dieses tolle Ergebnis gefeiert. Die Jahrgangsbeste erzählt lächelnd und gut gelaunt: „Diesen Erfolg mit einem Teil der Menschen zu feiern, die es mir ermöglicht haben, eine solche Leistung zu erbringen, war wunderschön. Ich bin froh, angekommen zu sein und blicke optimistisch in die Zukunft.“



Glückwunsch an alle Absolventinnen und Absolventen

Wir gratulieren allen Auszubildenden und dual Studierenden, die in 2022 ihre Ausbildung oder ihr duales Studium erfolgreich abgeschlossen haben.

Sie kennen jemanden, der auf der Suche nach einer Ausbildung oder einem dualen Studium ist?

Wir bieten Ausbildungen und duale Studiengänge in verschiedenen kaufmännischen und technischen Berufen an vielen unserer Standorte. [Hier](#) finden Sie unsere aktuellen Stellenausschreibungen.

Über die 1&1 AG

Die 1&1 AG ist ein börsennotierter Telekommunikationsanbieter mit Sitz in Montabaur. Das Unternehmen gehört zum Konzernverbund der United Internet AG.

1&1 betreibt als erster Netzbetreiber Europas ein vollständig virtualisiertes Mobilfunknetz auf Basis der innovativen Open-RAN-Technologie. Neben einem umfassenden Mobilfunkportfolio werden Breitbandanschlüsse angeboten, die zumeist auf dem deutschlandweiten Glasfaser-Transportnetz von 1&1 Versatel sowie auf regionalen Netzen von City Carriern und der Deutschen Telekom basieren.

Während die Marke 1&1 Value- und Premiumsegmente adressiert, sprechen die Discount-Marken des Konzerns preisbewusste Zielgruppen an.

Ihr Pressekontakt

Thomas Kahmann
Telefon: +49 2602 / 96 – 1276
E-Mail: presse@1und1.de